



Law *alert*

Español

English

Costa Rica |
Aumento de los
porcentajes de
contribución al IVM
a partir del 2023

Con base en la Reforma al Reglamento del Seguro de Invalidez, Vejez y Muerte de la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS), acordada en la sesión N. 9038 de la Junta Directiva de la CCSS del 20 de junio del 2019, se definió un aumento periódico a los porcentajes de la contribución al IVM.

Esto implica que, en 2023, el nuevo monto de contribución por IVM será del 11,16%, distribuido en un aumento del 5,42% en el caso de los Patronos; y un 4,17 en el caso de los Trabajadores.

Los montos antes expuestos rigen a partir del 1ero de enero del año 2023, con vigencia hasta el 31 de diciembre del 2025.

En caso de requerir asistencia, por favor no dude en contactar a nuestro equipo especializado en materia laboral.

Atentamente,

Laura Navarrete H.
Senior Manager
Labour and Employment Law

Costa Rica |
Aumento de los
porcentajes de
contribución al IVM
a partir del 2023

Caja Costarricense de Seguro Social - 2023

Concepto	Patrono	Trabajador	Monto
SEM	9,25%	5,50%	0
IVM	5,42%	4,17%	0
TOTAL CCSS	14,67%	9,67%	0

Recaudación Otras Instituciones

Institución	Patrono	Trabajador	Monto
Cuota Patronal Banco Popular	0,25%	-	0
Asignaciones Familiares	5,00%	-	0
IMAS	0,50%	-	0
INA	1,50%	-	0
TOTAL OTRAS INSTITUCIONES	7,25%	-	0

Ley de Protección al Trabajador

Concepto	Patrono	Trabajador	Monto
Aporte Patrono Banco Popular	0,25%	-	0
Fondo de Capitalización Laboral	1,50%	-	0
Fondo de Pensiones Complementarias	2,00%	-	0
Aporte Trabajador Banco Popular	-	1,00%	0
INS	1,00%	-	0
TOTAL LPT	4,75%	1,00%	0
TOTAL			
	Patrono	Trabajador	Total
PORCENTAJES TOTALES	26,67%	10,67%	37,34%

Costa Rica |
Increase in IVM
contribution
percentages as of
2023

In accordance with the Reform to the Regulations of the Disability, Old Age and Death Insurance of the Costa Rican Social Security Administration (CCSS), agreed in session No. 9038 of the CCSS's Board of Directors, held on June 20th, 2019, the Board defined to periodically increase the percentages of the IVM contribution.

This entails that, in 2023, the new contribution for IVM will be of 11.16%, distributed in an increase of 5.42% in the case of employers; and 4.17% in the case of workers.

The amounts set forth above are effective as of January 1st, 2023, and will remain in force until December 31st, 2025.

In case you require assistance, please do not hesitate to contact our team specialized in labor and employment matters.

Sincerely,
Laura Navarrete H.
Senior Manager
Labour and Employment Law.